

Prevén crezca 2% economía de EU en 2011 (Reforma 19/08/11)

Prevén crezca 2% economía de EU en 2011 (Reforma 19/08/11) La dirigente de la Fed consideró que harán falta "una cierta cantidad de años" antes de que el desempleo vuelva a registrar índices normales. Foto: AP Esta estimación excluye cualquier resurgimiento de una recesión en el país AFP Washington DC, Estados Unidos (19 agosto 2011).- La economía estadounidense debería crecer cerca de 2 por ciento este año y 3 por ciento en 2012, estimó este viernes Sandra Pianalto, una dirigente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed). "Mi última previsión es que el crecimiento económico alcanzará una tasa de cerca de 2 por ciento este año y de cerca de 3 por ciento los dos años que vienen", declaró Pianalto, presidente de la antena de la Fed de Cleveland, en Ohio (norte), durante un discurso en Columbus, capital del estado. Pianalto recordó que el Producto Interno Bruto (PIB) del país tendría que crecer un mínimo de 2.5 por ciento sólo para absorber las nuevas generaciones en el mercado de trabajo y que en consecuencia, la economía está lejos de haber recuperado los cerca de 9 millones de empleos que se perdieron durante la crisis. La dirigente de la Fed consideró que harán falta una cierta cantidad de años antes de que el desempleo, extremadamente elevado (de 9.1 por ciento en julio según cifras oficiales), vuelva a registrar índices normales, que ella estima alrededor de 5.5 por ciento. Las declaraciones de Pianalto excluyen cualquier resurgimiento de una recesión en el país y permiten comprender mejor la percepción del banco central sobre la economía estadounidense. La Fed no brinda previsiones de crecimiento sobre la totalidad del año sino sobre la tasa de crecimiento anual del PIB en el cuarto trimestre. En junio, la Fed bajó su estimación de crecimiento a entre 2.7 por ciento y 2.9 por ciento. En junio, el Fondo Monetario Internacional (FMI) estimó un crecimiento del PIB estadounidense de 2.5 por ciento en 2011 y de 2.7 por ciento en 2012. Según las últimas cifras del Gobierno de Estados Unidos, el crecimiento económico del país cayó a 0.4 por ciento en el primer trimestre, mientras que el segundo registró una tasa de 1.3 por ciento. El lunes, Dennis Lockhart, presidente de la Fed en Atlanta (Georgia, sureste) excluyó también un retorno de Estados Unidos a la recesión. Sin embargo, advirtió que la historia de la economía enseña que la probabilidad de una recesión aumenta fuertemente cuando el crecimiento del PIB es inferior a 2 por ciento. En su discurso en Lyndhurst, (Nueva Jersey, noreste), William Dudley, de la Fed de Nueva York, recordó que la economía estadounidense había sido azotada en el primer semestre por el alza de los precios del petróleo y por las perturbaciones en el abastecimiento, provocadas por el sismo de marzo en Japón. "Estos obstáculos se atenuaron, y en consecuencia, deberíamos observar un crecimiento más fuerte en el segundo semestre", indicó. Sin embargo, para Dudley, es evidente que estos factores temporales no fueron las únicas causas de la debilidad de la economía en el primer semestre, lo que implica que el mejoramiento del crecimiento será modesto de aquí a fin de año.